

我が家のペット自慢

諫早昭三さん



ヘソ天しているヒメ



窓辺のヒメ

我が家のペットは今年8歳になるメスの柴犬です。名前は「ヒメ」と言います。実は先代のペット（母が他界したときに引き継いで飼っていたものです。）が死んだ時、予想もしなかったペットロスに襲われて堪らず飼い始めました。

柴犬はご承知の通り犬界のネコと呼ばれるほど勝手気まま性格で、散歩に行こうとしても気分が乗らなければそっぽを向いてしまいますが、野生に最も近い犬種とも言われるようにネズミなどの小動物の気配がすると俄然スイッチが入り、猟犬の本性むき出しに凄い勢いで追い掛け回し、我が家のヒメもこれまでに三匹のネズミを捕まえる戦果を誇っています。

東南の隅にある出窓がお気に入りの場所で、日頃はそこでごろごろしていますが、出窓が表の通りに面しているので外から丸見えで、近所でも有名になってしまい、散歩しているとあの出窓のワンコね！と、よく声をかけられ地域猫ならぬ地域犬となっています。

我が家の元気の源であるヒメなのでいつまでも元気でいてほしいと思っています。しかしながら、限りある命いつかは別れなければならないですが、先のことはあまり考えないことにしています。